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众泰股票怎么卖——最近的金马股份收购众泰汽车，收购
后股价保守能到多少？-股识吧

一、昌河q7有没有带无线充电功能。

作为北汽自主体系里，昌河和威旺合并后的第一款重量级SUV产品，北汽昌河Q7
无疑是被给予重望的。
当时上市时，从北汽的一些传播来看，应该也是信心满满。
开个昌河，弄个啥无线充，傻瓜吧

二、最近的金马股份收购众泰汽车，收购后股价保守能到多少？

发行股票作价116亿，定增价通常较低，保守估计将会增加20亿左右的股本，也就
是说，收购后金马股份市值到了200亿级别。
小汽车行业的一般估值也就差不多。
第二，汽车行业相对比较冷门，虽然炒新能源汽车，但是国产新能源汽车没几家正
宗的厂商，你看金杯汽车，宇通客车这些，估值也很低。
因为国产车厂商技术不行，没什么国际竞争力，所以对应的成长性并不好

三、有人买了众泰车吗

买的众泰T600。
外观美，配置高、动力十足，关键是车子质量还是挺给力的。
我的T600是16年3月份买的，主要上下班，高速跑了800公里，综合油耗0.55元每公
里，从来没出现过什么问题，感觉还不错。

四、长诚哈佛M4这个车整体性能怎么样

我是M4车主，我说下。
整体来说，性能还不错。
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动力1.5的，拉上4-5个人上坡感觉还行。
底盘高，轴距短，通过性很好。
长城的车，一贯转向准，操控好，刹车好，在国产车里排前列，几代车的结论了。
M4是长城小型车里的最新产品，当然是越做越细致，越做越好看，整体性价比、
内饰精细程度、细节等，比M2、炫丽等明显好。
五一我去作首保的时候，同弟弟一块去，他自己的车是自动档的福特嘉年华，坐了
我的车说，操控很好，后排因为比嘉年华宽，感觉比嘉年华还舒服。
在4S店店他去研究了其他的长城展车，还是觉得M4更成熟、精致。
总之，M4是长城新近推出的精品小型车，不论是质量、做工还是车本身的操控性
能，在国产车里还是比较好的，尤其它是长城以多年越野车积累的经验来推出的小
型SUV，从这一点上来说，在国产小型SUV当中是无敌的，开起来的确透出一股浑
实和硬朗，同合资车（比如同福特翼博)相比性价比极高，虽然轴距和车身都不长
，但内部空间感超过同级的POLO和嘉年华。
俗话说，群众的眼睛是雪亮的，你看看目前路上跑的M4的数量，就知道这个车怎
么样了。
众泰、瑞麒也算是小型SUV，卖了好几年了，加起来路上也没多少吧？

五、众泰z700这个车怎么样？。为什么评测视频没有

绣花枕头
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